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  ITALIA: Meglio farsi le canne che votare PDL. Stefano Fassina: legalizzare

 "Quando ero giovane e' capitato di aver fumato delle canne. Non regolarmente, ma e' capitato.
Poi ho smesso quando ho avuto un figlio, ma non ci sarebbe niente di male a 'fumare' anche se si ha un figlio". Lo
ha detto Stefano Fassina, responsabile economico del Pd, alla 'Zanzara' su Radio 24. "Erano gli anni
dell'universita' -ha spiegato Fassina- poi io ho avuto una vita un po' particolare, complicata, perche' ho avuto un
figlio quando avevo 22 anni e ho dovuto mettere la testa a posto".
Ma a un giovane, e' stato chiesto al parlamentare del Pd, consiglierebbe di fumarsi una canna o votare per il Pdl di
Fabrizio Cicchitto? "Decisamente di farsi una canna", e' stata la risposta di Fassina. Le droghe leggere vanno
legalizzate? "Non ci sarebbe nulla di male, in forme opportune si'", ha replicato l'esponente del centrosinistra.
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